[bookmark: _GoBack]1. SCHWACHEDEKLINATION DES ADJEKTIVS

	
	Maskulinum
	Femininum
	Neutrum
	Plural

	N
	der rote Teppich
	die rote Fahne
	das rote Auto
	die roten Haare

	G
	des roten Teppichs
	der roten Fahne
	des roten Autos
	der roten Haare

	D
	dem roten Teppich
	der roten Fahne
	dem roten Auto
	den roten Haare

	A
	den roten Teppich
	die rote Fahne
	das rote Auto
	die roten Haare



Diese Endungen sind zu verwenden nach: der, dersele, dieser, jeder, jener.

Nur in Plural nach: alle, dieser, mancher, solcher, welcher.


2. GEMISCHTE DEKLINATION DES ADJEKTIVS

	
	Maskulinum
	Femininum
	Neutrum
	Plural

	N
	ein roter Teppich
	eine rote Fahne
	ein rotes Auto
	meine roten Haare

	G
	eines roten Teppichs
	einer roten Fahne
	eines roten Autos
	meiner roten Haare

	D
	einem roten Teppich
	einer roten Fahne
	einem roten Auto
	meinen roten Haare

	A
	einen roten Teppich
	eine rote Fahne
	ein rotes Auto
	meine roten Haare



Diese Endungen sin dzu verwenden nach: ein, mein, dein, sein, ihr, unser, euer, ihr, Ihr, kein.


3. STARKE DEKLINATION DES ADJEKTIVS

	
	Maskulinum
	Femininum
	Neutrum
	Plural

	N
	roter Teppich
	rote Fahne
	rotes Auto
	rote Haare

	G
	roten Teppichs
	roter Fahne
	roten Autos
	roter Haare

	D
	rotem Teppich
	roter Fahne
	rotem Auto
	roten Haare

	A
	roten Teppich
	rote Fahne
	rotes Auto
	rote Haare



Diese Endungen sin dzu verwenden nach einem Adjektiv ohne Artikel, aber mit einem Substantiv und (manch, solch, welch, wenig). (WTF?!)

In Plural auch nach: andere, viele, wenige, einige, mehrere, verschiedene, ein paar und Numeralien 2, 3 …
